



A seguridad, bienes sin reclamar en bancos

GEORGINA SALDIERNA
Y ENRIQUE MÉNDEZ

Los legisladores de Morena en la Cámara de Diputados presentarán la próxima semana una iniciativa para recuperar los recursos que el crimen organizado depositó y abandonó en el sistema bancario mexicano.

Se trata de una reforma a la Ley General de Instituciones de Crédito y a la Ley del Mercado de Valores y los recursos obtenidos serían destinados a seguridad pública, explicó el coordinador de la bancada morenista, Ignacio Mier Velasco. "Serían básicamente recursos que están en el sistema financiero, en los bancos, y que están abandonados, lo que se conoce como bienes mostrencos, que nadie ha reclamado", precisó.

El 25 de agosto, en la plenario de los diputados de Morena, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, manifestó que en el sistema bancario de México "hay miles de cuentas congeladas del crimen organizado y de delinquentes de cuello blanco, que podrían usarse para fortalecer a los cuerpos de seguridad".